

Chers membres et amis des Corsaires permettez-moi de me présenter brièvement.

Je suis marié, père de 2 grands enfants et jeune grand-père. Depuis 1 mois je profite d'un changement d'activité (j'ai le privilège d'organiser mon emploi du temps comme bon me semble...)

Après 40 ans de voile je viens de rejoindre le cercle des amateurs de Corsaires, grâce au site Internet et à Pierre-André Niklaus que j'ai sollicité afin qu'il me passe le « virus »

Actuellement, je suis entrain de retaper le N° 213, nommé Granny, qui vient du Pfäffikersee ; il se sentira moins à l'étroit sur le bleu Léman, à Crans près de Nyon !

Pour le moment je lui ai fais prendre 2 bails. Le 1^{er} à Grandson et le 2^{ème} à Davos, le week-end passé. Je suis satisfait de ces deux premières rencontres et me réjoui déjà des prochaines sorties...

J'aimerais bien réunir, d'une manière ou d'une autre, les propriétaires de Corsaire du Petit lac, Je crois savoir qu'il en reste encore un joli petit paquet, je trouve un peu triste que ces bateaux qui n'ont qu'une envie de naviguer se retrouvent attachés à leur chaîne ou perchés sur des tonneaux ; alors, à quant la délivrance ?

En attendant de vous retrouver sur une ligne de départ ou un verre à la main ou encore devant une assiette, je vous adresse mes amicales salutations.

Dominique
Chemin du Creux de Sable7
1263 Crassier